

Contée en maison du dimanche 3 octobre 2021 à Rampillon (77 370)

Quelle chance et quel bonheur de pouvoir s'installer dans son salon, entourés d'invité-e-s pour écouter le conte de Jean-Paul Mortagne, accompagné de Nathalie Gatignol.

Jean Paul, avant de prendre la parole s'assoit, regarde le public de longues secondes puis la mélodie de l'accordéon nous plonge peu à peu dans un univers imaginaire. Le temps est suspendu...

En suivant les tribulations du ver de terre depuis son tas de compost et au gré de multiples rencontres, Jean-Paul nous emmène avec malice et bienveillance dans un voyage passionnant qui nous transporte, nous interroge, nous fait sourire...

L'air de rien, le récit aborde avec légèreté et humour des thèmes qui se superposent et font écho à la famille, la transformation du corps, la vie, la mort, la société, la différence, le rapport à la nature... et l'Amour.

Ce voyage est sublimé par la justesse du jeu musical de l'accordéon, des flûtes, de la voix de Nathalie qui nous accompagne avec sensibilité dans de belles séquences musicales.

Nous sommes invités à chanter et une danse tournoyante et joyeuse finit de combler nos oreilles et d'enchanter nos cœurs.

Bravo et merci !!!

Christine Gire et Denis Rousseau